

Krämer Einrichtungen

Feiert 85 Jahre Wohnkultur

Dienstag, 07.11.2017

Freiburg. Vor 85 Jahren wurde das Handelshaus Krämer Einrichtungen gegründet, und seit 1981 liegt es in den Händen der Familie Heck – die das 85-Jährige zum Anlass nimmt, das Traditionshaus zu feiern. Mit zahlreichen Jubiläumsangeboten unterstreichen die Inhaber das innenarchitektonische Können ihres Unternehmens und feiern Krämer Einrichtungen als überregionalen Leuchtturm für Design und Wohnkultur.

Es werden ausgefallene Herbst- und Winterlieblinge präsentiert, zum Teil mit eigenen runden Jubiläen: das „Studimo“-Wohnsystem von der Teamform AG für Interlübke (40 Jahre), die „Tolomeo“-Leuchtenfamilie von Michele de Lucchi für Artemide (30 Jahre), das „Malou“-Schlafsofa von Volker Laprell für Franz Fertig (30 Jahre) und die „Charles“-Polstergruppe von Antonio Citterio für B+B Italia (20 Jahre.)

Krämer Einrichtungen hat nicht nur Sinn für internationales Wohndesign, sondern auch für Kontinuität. Die langjährigen Kunden werden weiterhin Ansprechpartner aus der Familie haben. Dafür steht die nächste Generation mit Christoph Heck (45), Betriebswirt, und Carsten Heck (41), Innenarchitekt. Mit dem Gespür für marktgerechte Ideen entwickeln sie Einrichtungs- und Wohlfühl-Konzepte, die auf den drei weitläufigen Ausstellungsetagen mit 1.600 qm präsentiert werden. Ihnen zur Seite stehen Innenarchitekten und Innenarchitektinnen sowie Einrichtungsplaner, Schreiner und Raumausstattermeister.

Das Leistungsspektrum des Einrichtungshauses ist weit umfangreicher als das eines normalen Möbelhauses. Sowohl der kreative Bereich mit der Entwicklung von Farb-, Raum- und Lichtkonzepten als auch der handwerkliche Bereich gehören dazu. Die Einrichtungskompetenz wird seit Jahren von den einschlägigen deutschsprachigen Wohnzeitschriften prämiert.

Der seit vier Jahren angegliederte, firmeneigene Online-Shop 24h-design-shop.de erweitert das Absatzgebiet bundesweit und gewährleistet auch am Standort in der Freiburger Innenstadt eine sofortige Verfügbarkeit vieler Leuchten und Kleinmöbel ohne lange Bestellzeiten.

Feiert 85 Jahre Wohnkultur